



## Reconocen a deportistas de alto rendimiento

Rocío Castañeda

Las y los máximos representantes del talento deportivo del Instituto Politécnico Nacional (IPN), participantes en Nacionales de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) y en la Universiada del Consejo Nacional del Deporte de la Educación (Condde) 2023, fueron reconocidos en una ceremonia encabezada por el director general de esta casa de estudios, Arturo Reyes Sandoval.

“Es un gran orgullo para el Politécnico formar deportistas líderes que con su esfuerzo personal, familiar, de entrenadoras y entrenadores, además de su perseverancia y disciplina, propician que otras personas opten por una vida activa y saludable, la sana competencia y el trabajo en equipo”, señaló el titular del IPN.

En el Centro Cultural “Jaime Torres Bodet”, ante estudiantes, entrenadores y asociados, indicó que las y los medallistas son

ejemplo para la juventud politécnica, “han engrandecido el nombre del Instituto con sus logros y son la prueba de que el Politécnico no sólo es semillero de talento académico, sino deportivo”.

A su vez, el secretario de Servicios Educativos, Marco Antonio Sosa Palacios, precisó que el deporte forja líderes y es una herramienta de formación integral que contribuye al desarrollo físico, mental y social de cada una de las y los estudiantes, que construyen con ello un mejor futuro para el país.

En representación de las y los medallistas, Erinn Michelle Valdez Enríquez, alumna de la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas (ENCB) y deportista de luchas asociadas, comentó que la disciplina y el esfuerzo de años se traducen en fortalezas para la vida personal y profesional.



Como parte de la jornada de fortalecimiento al deporte politécnico se entregaron reconocimientos a 18 deportistas que participaron en la Universiada Conde 2023; 65 a nacionales Conade 2023 y 13 a instructores. Entre las acreedoras a dos o más reconocimientos estuvieron Kenia Megumi Cruz Jiménez y Romina Palao Rodríguez, quienes obtuvieron 4 y 3 medallas, respectivamente, así como Santiago Moroni Ortega Téllez.

Algunas de las disciplinas en las que sobresalió el IPN son: taekwondo, boliche, esgrima, atletismo, hockey sobre pasto, luchas asociadas, boxeo, atletismo, karate do, lucha universitaria grecorromana y judo.

Las escuelas de procedencia de las campeonas y campeones son: Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), unidades Ticomán, Zacatenco y Culhuacán; Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas (UPIICSA); Escuela Superior de Cómputo (Escom); Escuela de Ingeniería Química e Industrias Extractivas (ESIQIE).

Escuela Nacional de Ciencias Biológicas (ENCB); Unidad Profesional Interdisciplinaria en Ingeniería y Tecnologías Avanzadas (UPIITA); Escuela Superior de Economía (ESE); Escuela Superior de Medicina (ESM) y el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) 2 "Miguel Bernard".

